

ANTI-AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**Sexe, Soleil
et Hormones**
Sun, sex
and hormones

**Attention,
zones
fragiles !**

**Beware:
sensitive areas!**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES
OUR MUST-SEE PLACES**

**Ouvrir
et adoucir
le regard**

**Open up and soften
your expression**

**Bouche,
Yeux et
sensualité**
Mouth, eyes
and sensuality

**L'esthétique
médicale
en préventif**

**Medical aesthetics
as a preventative
measure**

 EuroMediCom

Juillet - Août - Septembre 2015
July - August - September 2015

#19

M 05492 - 19 - F: 4,90 € - RD



DERMA LIFT 5.0

Spécialement conseillé en contour de l'œil, DERMA LIFT 5.0 est recommandé pour les pattes d'oie relâchées, rides et ridules d'expression avec l'aspect fripé autour des paupières.

Ce puissant sérum contour des yeux améliore la texture délicate de la peau du contour de l'œil en réduisant les signes du vieillissement.

DERMA LIFT 5.0 contient une combinaison unique d'actifs hautes performances qui assure un effet liftant immédiat et durable et améliore la texture de la peau et son hydratation. Flacon Airless 30ml, 49€

Recommended for use on the eye contour, DERMA LIFT 5.0 can be used to treat crow's feet, wrinkles, expression lines and creases around the eyelids. This powerful eye contour serum improves the delicate texture of the skin around the eye by reducing the signs of aging.

DERMA LIFT 5.0 contains a unique combination of high-performance active ingredients, which guarantees an immediate and long-lasting lifting effect and improves the skin's texture and hydration. 30ml airless bottle: 49€



PERLANESSE IKKEN

De la cosmétique Bio de Luxe. En 10 ans, les laboratoires BIMONT ont imposé l'extrait de nacre et le lait d'ânesse bio dans une gamme de cosmétiques luxueuse et certifiée bio. 5 soins haut de gamme aux noms doux évocateurs et aux consonances japonaises : Keimi, crème de jour sublimatrice, Ikken, contour des yeux miraculeux, Yume, sérum nuit magnifiant, Shin'ya, crème de nuit divine, Ishin', crème prestigieuse. Nous avons opté pour Ikken pour ses 3 promesses anti-rides, anti-cernes et anti-poches.

Deluxe organic cosmetics. In the last 10 years, BIMONT laboratories have made nacre extract and organic asses' milk essential ingredients in their range of luxury organic cosmetics. Five top-of-the-range skincare products with evocative Japanese names: Keimi, enhancing day cream; Ikken, fantastic eye contour cream; Yune, glorifying night serum; Shin'ya, divine night cream; and Ishin', the glamorous cream. We chose Ikken, thanks to its promises of banishing wrinkles, dark shadows and under-eye bags.



FILORGA HYDRA-HYAL

De l'acide hyaluronique en sérum. Seule molécule capable de retenir 1000 fois son poids en eau, l'acide hyaluronique est la star incontestée de ces 10 dernières années.

En la présentant dans un sérum, Filorga, spécialiste de la médi-cosmétique offre son savoir-faire à toutes les femmes dans un geste simple et quotidien.

Pour repulper et revitaliser les peaux déshydratées et fatiguées, Hydra-Hyal promet un traitement choc : 4 acides hyaluroniques présents, 2 boosters d'acide hyaluronique endogène, 2 révélateurs d'éclat grâce au NCTF.

Hyaluronic acid in a serum. The only molecule able to retain 1,000 times its own weight in water, hyaluronic acid is the uncontested anti-aging star of the last 10 years. By presenting it in a serum, Filorga, the medical cosmetics specialist, provides its expertise to all women through a simple, daily application. Hydra-Hyal intensely replenishes and plumps dehydrated and tired skin thanks to its four types of hyaluronic acid, two plant-based boosters, and two radiance boosters with the revitalising NCTF complex.

NUTRIGEE FLUXA CONFORT

Circulation jambes légères. Ce complément alimentaire favorise les circulations sanguine et lymphatique pour apporter à vos jambes une sensation de légèreté. 16 actifs dont la vigne rouge, le marron d'Inde, le Ginkgo biloba, la Bromélaïne ou le petit houx participent au drainage lymphatique, au renforcement des capillaires ou à la tonification veintotoniques. Le sélénium et les vitamines C et E combattent le vieillissement cellulaire en luttant contre les stress oxydatif des cellules dont celles des parois veineuses.

Circulation for light legs. This food supplement improves blood and lymph flow to give your legs a feeling of lightness. It contains 16 active ingredients, including red vine, horse chestnut, ginkgo biloba, bromelain and knee holly, which help lymphatic drainage, strengthen the capillaries and have a phlebotonic action. Selenium and vitamins C and E combat cell aging by fighting against oxidative stress in the cells, including those in the vein walls.



ESSENTIAL ELEMENTS E2 COMPLEXE SOMMEIL RÉPARATEUR

Pour retrouver le sommeil. Si vous avez du mal à vous endormir, ce spray d'huiles essentielles, contenant notamment de la lavande et de la valériane parmi les 21 proposées, devrait vous y aider. 2 effets : un effet calmant et sédatif pour favoriser le sommeil et un effet apaisant pour chasser le stress et la nervosité. Avec plus de 250 millions de parfums vendus dans le monde, les laboratoires Paris Elysées développent ses fragrances à Grasse dans une démarche de qualité et de naturel avec une certification Ecocert.

To soothe you to sleep. If you have trouble getting to sleep, this spray, which contains 21 essential oils including lavender and valerian, should help you drift off. It has two actions: a calming, relaxing and sedative effect to help you fall asleep at bedtime, and a soothing effect to chase away your stress and nerves throughout the day. With more than 250 million fragrances sold worldwide, the Paris Elysées laboratories develop their products in Grasse (Provence, France) for a top-quality, natural approach with an Ecocert certification.

Info + : www.paris-elysées.com



AGE BREAKER nacriderm

PRENEZ LE CONTRÔLE DE VOTRE VIEILLISSEMENT CUTANÉ
TAKE CONTROL OF YOUR SKIN AGING !



nacriderm.com